

BSV



Ball-Spiel-Verein

OHRINGEN

www.bsvohringen.ch

BSV Ohringen: Niederlage und Sieg zum Meisterschaftsstart!

Je drei hartumkämpfte Sätze im strömenden Regen gespielt und dank tollem Endspurt wenigstens zwei Punkte ergattert – dies das Fazit nach der Startrunde in der 1. Liga.

Knappe Niederlage gegen Angstgegner

Gleich das erste Spiel lieferte dem BSV Ohringen den STV Affoltern als Gegner. Ein Team, das dem BSV Ohringen in den letzten beiden Jahren in vier Spielen ebenso viele Niederlagen zufügte. Kam dazu, dass mit den strömenden Regen Verhältnisse herrschten, die dem Gegner eher Vorteile bescherten, da sie ein Team besitzen, welches sehr kompakt und mit sehr wenigen Eigenfehlern aufzuspielen weiss.

Der erste Satz war lange Zeit ausgeglichen und die Ohringer mussten zwei Satzballen abwehren, bevor Sie den Satz Ihrerseits mit dem 3. Satzball zum 24:22 für sich entscheiden konnten. Der zweite Satz war bis zum 16:14 in Ohringer Hand, bevor sie sich mit einer kläglichen Serie an Eigenfehlern selber um die Früchte ihrer Arbeit brachten und den Satz noch mit 16:20 an Affoltern abgeben mussten. Im dritten Satz hatte Affoltern dann leichtes Spiel und besiegte Ohringen klar, das nicht mehr zu reagieren wusste. Im Endeffekt dennoch eine ärgerliche Niederlage, sah der BSV Ohringen bis weit in den zweiten Satz hinein als Sieger aus und war dann doch nicht in der Lage, die zwei Punkte ins Trockene zu bringen und Revanche am ungeliebten Gegner zu nehmen.

Kampfstarke Leistung gegen Dietikon

Im zweiten Spiel hatte Ohringen gegen den selben Gegner anzutreten, gegen den man schon am Donnerstag im Cup zu einem Sieg gekommen war: FB Dietikon. Wieder spielte Dietikon lange Zeit mit und hatte eher mehr vom Spiel, machte aber einmal mehr zuwenig aus den sich gebotenen Chancen. Mit 20:16,

16:20 und 20:17 kam der BSV Ohringen zu seinen zwei budgetierten Punkten. Aber dies erst nach hartem Kampf und einer tollen Willensleistung im dritten Satz, wo sich jeder Spieler nochmals aufbäumte und eine tolle Leistung zu zeigen imstande war.

Für den BSV Ohringen spielten:
Bachmann, Nicolini, Plattner, Sigg, Wittwer, Ziereisen

Oberwinterthur: Zwei Siege

Einen tollen Saisonstart hingelegt hat der STV Oberwinterthur. Auf dem heimischen Guggenbühl zeigte Oberi gegen die beiden Abstiegskandidaten aus Beringen und Wallisellen keine Mühe und kam zu zwei klaren 2:0 Siegen. Zum ersten Mal ideal und überzeugend in die Saison gestartet darf der STV Oberwinterthur zu den Anwärtern an den Aufstiegsspielen in die NLB gezählt werden.